

Portail de l'éducation de Historica Canada

Sir John A. Macdonald et la Confédération

Sir John A. Macdonald et les Pères de la Confédération font partie des Canadiens les plus célèbres - et controversés - de l'histoire. En utilisant une approche développée par le Projet de la pensée historique, cet outil d'apprentissage met les étudiants au défi de penser de façon critique à propos de la Confédération et de tirer des conclusions pertinentes en examinant les preuves. Cet outil a été développé pour les cours d'études sociales, d'histoire et d'instruction civique pour les classes de la 9e à la 12e année et du secondaire III jusqu'au secondaire V au Québec.